
臺北市立中山女子高級中學 114 年 4 月班代大會發言條意見彙整與回覆 

發言條彙整：班代大會秘書組  

※上次會議決議事項後續執行情形 

項次 內容 業務單位 後續處理 

1 重啟與建中的交換學生計畫 教務處 現場回覆 

 

★各月發言條意見彙整與回覆：校網首頁→學生自治組織→班代大會會議資料 

班級  提議事項  提議事項說明  

回覆  

單位  

答覆意見  

二忠 開放文組選資訊

（程式設計）多

元選修（18 票） 

說明：文組生可能自然科的確

不太好，但是資訊不見得不

好，為何資訊只有二類能選

修？若擔心文組跟不上理組，

也希望開設較初階的課程。 

建議：文組也可以選修資訊。 

教務處 

1. 肯定同學積極學習的態

度，學校課程開設會以學

生需求為優先考量。 

2. 將邀請資訊科教師們研議

開設一班群的程式設計課

程或以其他形式兼顧各班

群資訊專長的學生。 

二忠 改善禮堂網路

（19 票） 

說明：有時在禮堂聽講座有互

動網站，想一同參與但是因禮

堂訊號不佳和自己網路流量不

夠，故難以參與。 

建議：新增可連線的設備。 

圖書館 

1. 禮堂網路訊號不佳可能是

同學從禮堂外移動到禮堂

時，手機當下還保持連線

到禮堂外部的基地台，這

時可透過關閉再重啟手機

wifi，改連線到禮堂內部

的基地台。 

2. 目前禮堂內部已完成架設

兩個基地台，但離基地台

較遠的座位訊號勢必較

弱，不過由於校園無線網

路布建是由教育局規劃逐

年增強，未來希望能補強

訊號較弱地方。 

※類似建議曾提及之班級 

114 年 03 月二博 

（關於中山樓） 



三誠 清除逸仙樓販賣

機上的蟲（馬

陸）（24 票） 

說明：逸仙樓販賣機上有一堆

蟲（非常非常多），每次經過

都很害怕他們掉下來。 

建議：希望能盡快清除。 

總務處 

目前已清除。學校每個月安排

廠商入校除蟲消毒作業，惟天

候變化時晴時雨之際，且逸仙

樓植栽多元，的確容易成為爬

蟲孳生的條件，亦將請廠商強

化用藥及清除作業。 

二禮 中山樓廁所常斷

水（28 票） 

說明：中山樓廁所常斷水，需

待數秒才恢復。 

建議：定期檢查，找人修理。 

總務處 

1. 中山樓因水塔老舊水壓較

不足，水閥亦已更新，惟

廁所使用頻率較集中（下

課時間），如遇水壓不足

時，請同學按壓沖水按鈕

數秒後再放開，感謝同學

們的理解。 

2. 設備損壞請即時登錄校務

行政系統填寫電子修繕單

會更有效率。 

一廉 修繕勵志、敏求

水龍頭（19 票） 

說明：應該是因為班排把水龍

頭打爆了。需要把水龍頭矯正

回原位且恢復水流。 

建議：可在水龍頭前增設網子

之類的保護措施。 

總務處 

1. 已通知職工處理中。 

2. 班級內或是校園區域的修

繕作業均可使用校務行政

系統填寫電子修繕單，俾

利職工叔叔第一時間掌握

狀況及安排修繕作業。

（如需要操作懶人包，亦

可參照校網-總務處頁籤） 

一廉 飲水機一直無法

開機（25 票） 

說明：一廉外面的飲水機常常

在休眠，之前說的長按開啟或

民間方法都無法將其喚醒 

建議：希望能給出更詳盡的飲

水機說明改善此問題。 
總務處 

1. 班級飲水機僅需長按連續

出水鍵即可喚醒。經查，

該飲水機面板內電機零件

有損壞，已請廠商排程入

校檢修。 

2. 建議同學可利用校務行政

系統填寫電子修繕單第一

時間進行通報，或請班級

總務股長於群組中回報。 



二忠 紀糾中午抓人給

點寬限（18 票） 

說明：有時中午班排收球或社

團集合時可能未注意到時間，

希望打鐘後能給五分鐘的緩衝

讓她們能收拾離開或交代事項 

建議：紀糾午休前五分鐘口頭

勸導。 

學務處 

依據本校學生作息規定，中午

12:30 至 13:00 為午休時間，

紀糾於 12:30 鐘響後由教官室

出發沿路至操場請同學們回教

室也 12:35 左右。請同學們掌

握作息時間，應抓好前置量，

提前結束收拾準時離開。 

※類似建議曾提及之班級 

114 年 03 月一群 

（關於午休時的熱食部） 

三誠 放置硅藻土吸水

地墊在游泳池穿

鞋區（19 票）  

說明：從游泳池出來，腳底板

大多數時候都還沒乾。 

建議：希望能放置地墊在穿鞋

區。 

學務處 

1. 考量衛生與清潔問題，地

墊容易藏污納垢，長時間

潮濕可能孳生細菌或霉

菌，踩在上方是全校學

生，非自己家人，可能有

衛生疑慮。 

2. 另學校泳池出入口穿鞋區

屬於露天空間，不建議在

泳池出入口放置吸水地

墊，下雨天耗損率過高。 

 

※補充：一廉提出不要丟垃圾在選修抽屜或地板的問題，因未書寫「提議事項說明」，故未列入。 

 


